

Porte-avions. En immersion avant le départ en mission



Le photographe Ewan Lebourdais a passé une semaine à bord du Charles-de-Gaulle, à quelques jours de son départ de mission, après 18 mois d'arrêt technique majeur et de remontée en puissance du porte-avions. En immersion totale, le Brestois livre des vues originales de la vie et de l'activité du bord. Le photographe est également l'invité de l'émission « La mer à voir », diffusée ce jeudi soir à 19 h 45 sur Tébéo et visible en replay sur le site Internet www.tebeo.bzh. Plus d'images sur le site Internet www.ewan-photo.fr.